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異分野の研究者と話
が出来て良かった
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交流会で研究者と繋がったので、自

分で進められる

交流会で研究者と話したが、URAや
コーディネーターに繋げてほしい

今回の交流会では、繋げてほしい研

究者はいなかったので、引き続き探

してほしい

〇今後の繋がり方について

第1回FUSIONサロン参加者の声

当日のプログラム満足度 交流会について

次回開催について

次回も

参加したい
と思いますか？ 50%50% 100%

参加したい

やや思う

大変思う

 課題があって人材を求めるという順序に慣れているので、人材か
ら課題を発展させるという逆の思考が面白いと思いました。

 Thank you very much for organising such a wonderful event for 
KU researchers/Professors. Much appreciation.

 次回も楽しみにしております。
 今回の試みは刺激的でした。ご準備は大変だったと思いますが、
お礼申し上げます。

参加者のコメント（抜粋）
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